

Huracán Ida deja un millón de personas sin electricidad (+Fotos)



Huracán Ida en Estados Unidos. Fotos: Agencias y Getty Images

Washintong, 30 ago (RHC) El huracán Ida tocó tierra en Estados Unidos la víspera con una intensidad de categoría 4 y vientos máximos sostenidos de 240 km/h, una de las mayores tormentas en alcanzar el sur del país.

El Centro Nacional de Huracanes confirmó que el "extremadamente peligroso" fenómeno meteorológico tocó tierra cerca de Port Fourchon, Luisiana, al mediodía de este domingo.

Ida, entró por la costa sudeste del mismo estado con vientos de hasta 241 kilómetros a la hora, cerca de límite de 252 kilómetros que marca la máxima categoría.

Provocó un apagón masivo en Nueva Orleans y se cobró la vida de una persona - un hombre de unos 50 años que falleció en Ascension Parish, en el sureste de Luisiana, al parecer por la caída de un árbol sobre su vivienda.

Hasta ahora se confirma que cerca de un millón de personas permanecen sin electricidad en Luisiana, incluida la ciudad de Nueva Orleans. Las autoridades estiman que pudieran tardarse días en restablecer ese servicio.

El presidente Joe Biden declaró anoche el desastre mayor en Luisiana, lo que permite liberar recursos adicionales para el rescate y la recuperación en el estado. También las aguas del río Misisipi estaban muy movidas cerca de Nueva Orleans.

Todos los vuelos desde y hacia Nueva Orleans de este domingo fueron cancelados, y el gobernador John Bel Edwards hizo un llamado para que los residentes se mantuvieran a salvo.

"No hay duda de que los próximos días y semanas van a ser extremadamente difíciles para nuestro estado", dijo el gobernador.

También el gobernador del estado vecino de Misisipi, Tate Reeves, declaró el estado de emergencia. (Fuente: [Radio Rebelde](#))





<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/268501-huracan-ida-deja-un-millon-de-personas-sin-electricidad-fotos>



Radio Habana Cuba